EDITORIAL

Estimados/as compañeros/as.

Volvemos al trabajo tras el periodo estival, intentando que el reencuentro con el trabajo sea lo más natural y menos estresante posible.

Estamos a pocos días de la celebración del evento más importante de nuestra profesión, el congreso nacional. Este 44 Congreso Nacional de Podología supone todo un desafío para intentar captar vuestra atención e interés y conseguir vuestra participación y asistencia, ya que no son estos los mejores tiempos dada la situación de crisis económica y social que atravesamos y que incide directamente, en el desarrollo de la labor de los podólogos. Se hace inevitable buscar un espacio donde podamos compartir la necesidad de potenciar aquellos aspectos humanos, creativos y científicos de la profesión, donde el conocimiento y la formación son el mejor elemento del que disponemos y son los que nos van a permitir prestar una atención de calidad, eficaz y eficiente. Es pues un momento de mantener nuestra unión y afrontar los retos desde una posición de unidad, el Consejo General de Podólogos lo formamos entre todos los podólogos, y desde él velaremos por mantener dicha unidad.

En otro orden de temas, en el mes de marzo pasado fuimos recibidos el vicepresidente del Consejo, Manuel Meneses Garde y yo por la Secretaria General del Ministerio de Sanidad, Da Pilar Farjas, fruto de nuestra solicitud de participar en el Consejo Asesor de Sanidad, órgano asesor directo de la ministra de sanidad. No obtuvimos una respuesta hasta el mes de julio, en el que recibimos la notificación para participar como miembros en la reunión del Pleno del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad, consideramos que es un logro el poder estar a este nivel, donde se exponen a la ministra las conclusiones sobre los temas tratados por las distintas comisiones que lo componen, en definitiva las recomendaciones en política sanitaria.

Desde el Consejo tambien nos hemos planteado posibles campañas de publicidad y al inicio del verano la compañía Johnson & Johnson, se puso en contacto con nosotros porque iba a realizar una campaña publicitaria sobre un estudio de hábitos de cuidados e hidratación de los pies de los españoles. Nos propuso la colaboración, y se firmo un contrato entre ambas partes. Fruto de ello son las campañas de publicidad que muchos de vosotros habréis visto en distintos medios de comunicación, como prensa digital, escrita y televisión, en las que aparecemos los podólogos y el Consejo, representado en mi persona, realizando declaraciones de la importancia de visitar al Podólogo y cuidar adecuadamente los pies. Consideramos que no podemos obviar las posibilidades de participar informando a la sociedad de los cuidados de los pies y la recomendación de visitar al podólogo.

En el ámbito normativo a primeros de Agosto se aprobó el anteproyecto de ley de Servicios Profesionales, quedando la podología como profesión sanitaria con reserva de actividad, para la que será obligatoria la colegiación para su ejercicio junto al resto de profesiones sanitarias. También se esta colaborando con el ministerio de sanidad en el desarrollo de la ley que recoge la creación del registro estatal de las profesiones sanitarias, tema interesante puesto que una vez más se esta contando con nuestro colectivo para regular el marco estatal de las profesiones sanitarias.

Actualmente gozamos de una magnífica relación con el resto de las profesiones sanitarias, como lo demuestra por ejemplo el grupo de trabajo con médicos, dentistas y farmacéuticos, en la plataforma de la receta privada; también el estar juntos en el Consejo Asesor, trabajando en las distintas comisiones. Aún debemos darnos a conocer más, para que reconozcan todos nuestros ámbitos de actuación profesional, confíen en nuestra labor, pero no de forma aislada, sino institucionalmente.

No podemos dejar de expresar nuestro agradecimiento y afecto al colegio de La Rioja, por su juventud, sus ganas de trabajar y su buen hacer; así como a quienes patrocinan, apoyan y facilitan el desarrollo de este acontecimiento. Esperamos que un año más sea todo un éxito nuestro Congreso Nacional con la participación de todos vosotros

> Un cordial saludo, José García Mostazo Presidente